

Die Eiche

von Siegfried Kümmel

Auf einer Wiese steht die Eiche,
im grünen Kleide, saftigem Holz.
Verzweigt sind breit die starken Äste,
ein Eichenbaum steht hier voller Stolz.

Es ist jetzt Herbst, der Tag wird kürzer,
das Kleid ist neu und eingefärbt.
Die Zeit vergeht, das Grün für Kürze,
im nächsten Jahr es weiter geht.

Der Wind hat stark an ihr gerüttelt,
zu sehen ist, was sonst versteckt.
Die Blätter, alle, sind gefallen,
der Baum sich nackt zum Himmel reckt.

Kälte und Frost, sind die Begleiter,
durch so manche lange Nacht.
Daran wird sich nun kaum was ändern,
wann wird der weiße Schnee gebracht?

Ich warte, hier, im großen Garten,
bin für den Winter nun bereit.
Wir müssen noch ein wenig warten,
vielleicht bin ich bald eingeschneit.

Siegfried Kümmel
C 2004